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Pentatonic Hallelujah - ROSS WHITNEY (né en / b. 1954)
Joelle Desjardins, soliste / soloist

A wonderful, simple piece.
Une pièce simple et magique



Ave Maria - ANTON BRUCKNER (1824-1896)



Geographical fugue - ERNST TOCH (1887-1964)

First performed in Berlin in 1933, this is a fascinating work for spoken chorus.
Présenté pour la première fois à Berlin en 1933,

cette pièce pour choeur parlé est fascinante et drôle à la fois.



Sound asleep - KIM CODNER (1987 )
compositeur-en-résidence / composer-in-residence

 (création / world premiere)
Josephine Roele, soliste / soloist

“Sound asleep you fell
Below the stars that whisper

to the tranquil moon...



Sound asleep you dream
the swettest dreams that carry

melodies in tune...

Sound asleep you’ll stay...
And in your arm’s warm embrace,

Sound asleep, I’ll fall.”



O sacrum Convivium! - OLIVIER MESSIAEN (1908-1992)

A sampling of the quietly ecstatic style of this giant composer.
C’est toujours une expérience profonde de plonger dans l’atmosphère d’extase et de

recueuillement de cette pièce.



San vicente - BRANDT/MILTON NASCIMENTO (né en / b. 1942), arr. ANDRÉ PROTASIO

Une musique de Milton Nascimento, sur un texte cryptique de Ferando Brandt. 
Cette pièce est devenue une sorte d’hymne au Brésil

A beautiful setting of a Brazilian classic.



Rock trap - WILLIAM SCHINSTINE (1922-1986)

A fun piece for body percussion



O yoyo - trad. arr. STEPHEN HATFIELD

One of the best arrangements of Québec folklore comes from... a Vancouver-based
composer and arranger.



Insalata Italiana - RICHARD GENEE (1823-1895)
solistes: / soloists:

Igor Mostovoi, baryton / baritone
Anna MacDonald, Joelle Dejsardins, soprano

Eric Biard-Goble, ténor / tenor



Deep river - spiritual, arr. NORMAN LUBOFF (1917-1987)
Eric Sheehan, soliste  soloist
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Ce concert fait partie des épreuves imposées aux étudiants ci-dessus pour l’obtention de leur diplôme respectif.
This concert is presented in partial fulfi lment of the requirements for the degree

or diploma programme of the students listed above.

 Gérante et bibliothécaire de l’ensemble / Ensemble Manager and Librarian: William Weinstein
Bibliothécaire, matériel d’orchestre / Performance Librarian: Erika Kirsch

Administratrice des ressources d’ensembles / Ensemble Resource Administrator: Alexis Carter
Pianiste-répétitrice / Rehearsal accompanist: Gabrielle Gaudreault



François Ouimet est un  musicien aux intérêts multiples:  Chef de choeur, pédagogue, 

guitariste et compositeur, arrangeur, il navigue aisément à travers des styles musicaux aussi 

variés que la musique de la Renaissance, le jazz, le Gospel, et la musique contemporaine. Il 

est directeur du Choeur Universitaire de l’École de musique Schulich de McGill. De plus, il 

dirige le Choeur de chambre Tactus et l’ensemble vocal les Voix Ferrées. Ces deux groupes 

ont remporté des prix et  fait de nombreuses apparitions à la radio et à la télévision. Il est 

régulièrement invité à travers le Canada comme chef invité ou pour donner des conférences 

et des ateliers sur le chant choral. Depuis plusieurs années il est co-directeur au camp 

Cammac et enseigne l’histoire de la musique à l’institut Thomas More.  François Ouimet est 

détenteur d’une maîtrise en direction chorale.



François Ouimet is a multi-faceted musician: Conductor, educator, guitarist, composer, 

and arranger, he is equally at ease in such varied realms as Renaissance music, jazz, Gospel, 

and contemporary choral music. He is currently conductor of the Schulich School of Music 

University Chorus (McGill). He conducts Tactus Chamber Choir and les Voix Ferrées. Both 

of these choirs  have won awards and made numerous radio and television appearances. He 

is regularly invited across Canada to conduct and  give workhops or conferences on choral 

music. For many years  he has been  co-director at Cammac music camp, and has been 

teaching  history of music at Thomas More Institute.  François Ouimet holds a master’s 

degree in choral conducting.



Nous espérons que vous avez apprécié le concert de ce soir. Le talent, la passion et la conscience professionnelle Nous espérons que vous avez apprécié le concert de ce soir. Le talent, la passion et la conscience professionnelle 
de nos musicien(ne)s sont une source d’inspiration pour nous. Des événements comme celui-ci représentent un de nos musicien(ne)s sont une source d’inspiration pour nous. Des événements comme celui-ci représentent un 
investissement fi nancier important pour l’École de musique Schulich.  Nous vous invitons à contribuer, par un investissement fi nancier important pour l’École de musique Schulich.  Nous vous invitons à contribuer, par un 
don en argent, à la création de nouvelles possibilités pour nos étudiants et au développement du rôle de McGill don en argent, à la création de nouvelles possibilités pour nos étudiants et au développement du rôle de McGill 
dans la communauté culturelle montréalaise. dans la communauté culturelle montréalaise. 

We hope you have enjoyed this evening’s concert. The talent, passion and dedication of our musicians are an We hope you have enjoyed this evening’s concert. The talent, passion and dedication of our musicians are an 
inspiration to us all. Concerts of this calibre are a major fi nancial undertaking for the Schulich School of Music.  inspiration to us all. Concerts of this calibre are a major fi nancial undertaking for the Schulich School of Music.  
We invite audience members to join us in furthering opportunities for our students and for enhancing McGill’s We invite audience members to join us in furthering opportunities for our students and for enhancing McGill’s 
role in the Montreal cultural community, by making a fi nancial contribution. role in the Montreal cultural community, by making a fi nancial contribution. 
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